

FRONT DE GAUCHE

PCF
Parti Communiste Français

Parti de
gauche
ÉCOLOGIE - SOCIALISME - RÉPUBLIQUE

gauche
UNITELE

La
FÉDÉRATION
des
partis
de
gauche



convergences
de
gauche

«Les Français, à force d'immigration incontrôlée, ont parfois le sentiment de ne plus être chez eux».

Claude Guéant, ministre de l'Intérieur, 17 mars 2011

AVEC CE GOUVERNEMENT UMP, ON A PARFOIS LE SENTIMENT DE NE PLUS ÊTRE EN RÉPUBLIQUE !



«Le racisme est véhiculé désormais au plus haut niveau du pouvoir. On connaît ce calcul cynique : semer ces lèpres de l'esprit pour qu'elles continuent dans les têtes la guerre de tous contre tous qui est le fondement du capitalisme. Face à ce danger l'indignation et l'implication citoyennes sont un irremplaçable antidote».

Jean-Luc Mélenchon,

Candidat du Front de Gauche à l'élection présidentielle de 2012

La droite et l'extrême droite veulent diviser le peuple

N. Sarkozy et l'UMP, comme M. Le Pen, veulent opposer les salariés entre eux, et détourner l'attention des plans d'austérité et des politiques anti sociales qu'ils nous infligent ! Pour cela, ils attisent les peurs et la haine et rendent l'immigration responsable de tous les problèmes sociaux. Tout y passe : chasse aux personnes sans papiers, discriminations contre les gens du voyage et les Roms, projets de lois contre les Français de parents étrangers, campagnes de stigmatisation contre les citoyens de confession musulmane.

Plus la bande du Fouquet's s'enrichit, plus la précarité se généralise

Les quartiers populaires sont délaissés et leurs habitants méprisés. Pourtant, quelle que soit notre nationalité, avec ou sans papiers, nous avons les mêmes intérêts à défendre. Nous exigeons l'égalité des droits de tous les salariés, la laïcité, l'égalité citoyenne et le droit de vote pour tous, la liberté de circulation des Hommes et non des capitaux, l'accès à des services publics de qualité partout et pour toutes et tous, la défense de notre éco-système contre leur course aux profits irresponsables. Nous produisons les richesses, nous exigeons qu'elles soient redistribuées. **Ce n'est pas les immigrés qu'il faut virer, c'est les riches, qu'il faut taxer !**

Sarkozy et Le Pen défigurent la République

Depuis 2007, Sarkozy mène une politique au service de l'oligarchie, des puissants et des banquiers. Tous les acquis sociaux, les progrès démocratiques et républicains, les droits des femmes sont remis en cause. La droite et l'extrême droite de Marine Le Pen veulent en finir avec toute idée «d'égalité» héritée de la Révolution française et des luttes sociales menées depuis plus d'un siècle.

Résister avec la France, la belle, la rebelle !

Aujourd'hui, nous sommes de plus en plus nombreux à ne plus supporter cette régression sociale, qui constitue un véritable recul de civilisation. L'heure n'est pas à la résignation mais à résister et à s'indigner. Il est vital de réaffirmer, comme en 1789, que «les citoyens naissent et demeurent libres et égaux en droits», Mobilisons-nous pour battre la droite et l'extrême droite et dire : «**Sarkozy dégage !**»

Avec le Front de Gauche, vite la Révolution citoyenne !

FRONT DE GAUCHE

OUI, LES MAUVAIS JOURS FINIRONT ! UNE AUTRE VIE EST POSSIBLE !

Sarkozy et la bande du Fouquet's doivent dégager. Notre peuple mérite mieux. ! Le vrai changement dépend de nous. Le Front de Gauche, c'est la gauche qui se rassemble. ! Place au peuple pour partager les richesses, éradiquer la précarité, imposer la retraite à 60 ans à taux plein, le SMIC à 1 600 euros et les 35 heures pour un emploi pour tous, engager la planification écologique, donner de nouveaux droits aux salariés, convoquer une Assemblée Constituante pour la VI^e République, bâtir une autre Europe que celle du Traité de Lisbonne.

Ensemble, nous sommes capables de résister à la finance, capables d'imposer l'humain d'abord ! Avec le Front de Gauche, il faut en finir avec Sarkozy et la droite qui détruit tout. Il faut une révolution citoyenne qui en finisse avec le libéralisme et le productivisme !

Rejoignez les Assemblées Citoyennes du Front de Gauche !

Le 29 juin, sur la Place Stalingrad, avait lieu le premier meeting de lancement de la campagne du Front de Gauche pour 2012, avec son candidat à la Présidentielle, Jean Luc Mélenchon.

Retrouvez toutes les interventions sur le site :
www.placeaupeuple.fr

